

# **Versammlung des Freizeitvolleyballs am 15. Mai 2025 in Saxon**

## **Begrüssung**

Zusammen mit Yasmina danken wir euch allen herzlich für eure heutige Anwesenheit. Die Beteiligung ist sehr gross, fast alle Teams sind vertreten – vielen Dank auch an jene, die für abwesende Verantwortliche eingesprungen sind. Das freut uns wirklich sehr.

Einige Personen müssen wir dennoch entschuldigen: Christophe von Monthey Loisirs, Jonas von Liddes und Sonia von Haut-Lac.

## **Worte der Präsidentinnen**

Encore une année de terminée, une année sans anicroches, avec très peu de questions... nous n'avons vraiment pas beaucoup été mises à contribution, nous espérons que c'est vraiment une preuve que tout va bien... une année donc plus que normale où nous avons continué avec Yasmina à nous partager les tâches.

Mais une année qui n'est pas encore terminée puisqu'il reste le tournoi final organisé par Uvrier Sport le 14 juin prochain et aussi quelques matchs de championnat.

Merci à Léo pour son immense aide informatique. Merci à vous les responsables qui faites un grand travail en amont et gérez bien les soucis dans vos équipes puisque nous sommes très peu sollicitées.

## **Saison 2024-2025**

Die Saison ist noch nicht ganz vorbei, aber wir gratulieren bereits Martigny Beach, Flanthey-Lens, Chamoson, Uvrier Détente, Dents du Midi und Uvrier Sport zum Gewinn der Meisterschaft in ihren jeweiligen Gruppen.

Wir wünschen Martigny Beach und Uvrier Sport bereits jetzt ein gutes Spiel am Samstag, wenn sie den Freizeitvolleyball im Finalspiel des Cups vertreten. Möge das Fairplay der grosse Gewinner dieses Spiels sein, um ein schönes Bild des Freizeitvolleyballs zu zeigen.

Ein Team hat für die nächste Saison seinen Rückzug angekündigt: Bagnes 25. Gleichzeitig haben sich aber drei neue Teams angemeldet: VBC Hérens, Dents du Midi 2, Sion Détente.

## **Einige kleine Erinnerungen**

Einige Punkte wurden bereits angesprochen, aber wie jedes Jahr gibt es neue Verantwortliche, weshalb wir sie nochmals in Erinnerung rufen möchten:

- Tragt die Spielergebnisse laufend auf der Website ein und passt das Datum an, wenn ein Spiel verschoben wurde. Mittlerweile funktioniert das fast perfekt. Für Cupspiele informiert bitte Léo, da nur er die Ergebnisse eingeben kann.
- Das Verschieben von Spielen ist im Freizeitmeisterschaftsbetrieb natürlich möglich. Bitte macht dies jedoch in einem vernünftigen Zeitraum, mindestens 48 Stunden vorher, aus Respekt gegenüber dem gegnerischen Team. Und wenn ein Spiel verschoben wird, versucht schnell ein neues Datum zu finden, um zu vermeiden, dass am Ende der Saison noch Spiele offen sind. Falls dies vor dem Finalturnier nicht möglich ist, gilt das Spiel als forfait (nicht ausgetragen) für das Team, das keine Lösung gefunden hat. Auch bei Cupspielen ist es wichtig, die Fristen einzuhalten.
- Für Teams, die ihre Spiele um 20:00 Uhr spielen, wäre es vielleicht gut, dem gegnerischen Verantwortlichen eine kurze Erinnerung zu schicken.

Für Cupspiele erinnern wir daran, dass ein Spieler nur in einem einzigen Team während des gesamten Wettbewerbs mitspielen darf.

Seit zwei Jahren empfehlen wir für Cupspiele ab der zweiten Runde, einen neutralen Schiedsrichter oder jemanden vom gegnerischen Team einzusetzen. Wie hat das bei euren Teams funktioniert? Wollen wir diese Regelung beibehalten oder ist es euch zu kompliziert?

Bitte zahlt die Mitgliederbeiträge fristgerecht, um das Sekretariat des Walliser Volleyballs nicht mit Mahnungen zu belasten.

Das Komitee von Volley Valais hatte vorgeschlagen, ab der Saison 2025/2026 unseren Spielkalender auf ihrer Website zu führen. Das ist jedoch noch nicht möglich. Sagen wir ihnen ab und organisieren uns weiterhin selbst? Oder wollen wir warten, bis es möglich ist?

## **Fragen**

Ist es für Troitorrents weiterhin möglich, das Finalturnier zu organisieren? Falls nicht, möchte sich ein Team oder mehrere Teams für die Organisation zur Verfügung stellen?

Jetzt ist Platz für eure Fragen, Anmerkungen und Vorschläge...

Präsidentin RPK  
Yasmina Constantin